

su larga enfermedad, pero se halla muy aliviado.

Con las debidas precauciones fue conducido a su domicilio, a donde le acompañaron sus amigos.

Si la mayoría continúa saldrá el señor Gamazo con dirección a Alicante, sin pronto descanse algo de las fatigas del viaje.

Allí pasará una larga temporada sin ocuparse de política ni de ningún asunto que pueda preocuparle gravemente.

Telegrama a Méjico

En vista del acuerdo tomado ayer en el Congreso, el ministro de Estado dirigió un telegrama al secretario de Relaciones Exteriores de Méjico.

El despacho está redactado en tonos patrióticos y laudatorios. Dice el duque de Almodovar que a instancias de los señores Becerra Armentó, con motivo del brindis pronunciado en el Congreso panamericano por el representante de Colombia, hablaron varios diputados, agraciados de las franjas de carnia de carnes de España.

Acordado por el señor Hortel consignar en acta la satisfacción producida por tan laudatorias palabras, el duque de Almodovar se apresura a ser del interés de los sentimientos de España y envía a nuestros hermanos de América el testimonio de su gratitud.

Termina el telegrama con estas palabras: "Tengo el honor de transmitir a V. E. tal acuerdo para que sea interpretado, cerca del presidente de Méjico de nuestros sentimientos, y como cordial saludo de la nación española a la de su digna presidencia."

Academias militares

Un periódico militar hace la propuesta de si en adelante habrá convocatorias de alumnos en las Academias del ejército, pues se insiste en que el general Weyler piensa tenerlas cerradas algún tiempo, hasta amortizar el excedente de oficiales que existe en la actualidad.

La clausura traerá graves perturbaciones y por ese motivo se ha procurado conocer la opinión que tiene sobre el particular el ministro de la Guerra.

Este se ha mostrado reservado, como de costumbre y ha procurado evadirse de la contestación.

Pero por ciertos francos y otros antecedentes de persona, bien informados, parece seguro que la sendadma continuará abierta, aunque las plazas se limitará al menor número posible.

Otra vez los cantivos

Telegramas recibidos de Tangor dan la noticia de que el saltán procura, por medio de sus tropas, el rescate de los cantivos españoles.

Además, y esto es positivo; ha entregado ciento ochenta y nueve mil pesetas, como compensación por el gobierno español, por su demora en entregar a los cantivos.

completo triunfo de la causa santa.

Noticias catalanas

Comunican de Barcelona que ha calmado algo el temporal que rebatía en las costas de Cataluña.

Ha hecho mucho destrozos y ha impedido que bastantes buques se hicieran a la mar.

Ayer salieron todos los que se hallaban detenidos por aquella causa.

En la rada de Matarró los daños han sido considerables.

—Telegrafían de Eguaras que continúa sin resolverse la huelga de cartidosos.

Las fábricas se hallan paralizadas sin poder atender los inmensables pedidos pendientes, pero ni patronos ni obreros transigen en sus pretensiones.

El conflicto se agrava más cada día y se teme que la huelga degenerar en alborotos sino se resuelve pronto.

Las autoridades procuran, aunque inutilmente, hallar medios de transacción.

Un plieto curioso

Los tribunales de la corte catienden en un asunto que está llamado a dar mucho ruido.

Se trata de la falsificación de una partida matrimonial y se debate un capital de mucha importancia.

El asunto data de bastantes años y doré a ustedes cuenta a la ligera de él, pues tiene su parte de novelesco.

Allí por el año 1853 vino a Madrid un diplomático inglés, nombre de gran posición e influencia.

Durante su estancia en la corte se enamoró perdidamente de la célebre ballarina Josefina Durán, y a tal punto llegó la sequedad del inglés, que no tuvo inconveniente en enzarzarse con nuestra bella patriótica, legamente y como Dios manda.

Idilio oonyugal

El matrimonio vivió feliz y dichoso, viéndose rodeado de varios hijos, entre ellos uno varón.

BOLSA DE BILBAO

Table with columns for 'Cotización del 31 de Octubre' and 'ACCIONES'. Lists various banks and their share prices, such as Banco Guipuzcoano and Banco de Bilbao.

CAMBIOS

Paris, cheque, 41,80. Londres, cheque, 35,06.

Cotización oficial de la Bolsa de Madrid

VIUDA DE C. CARRASCO

OPERACIONES DE CARRASCO

BOULEVARD, 25, (SECRETARIO)

FONDOS PUBLICOS

Table with columns 'Días 30' and 'Mes 31'. Lists public funds and their values for two periods.

CAMBIOS

Paris a la vista, 42,20. Londres a la vista, 35,68.

BOLSA DE BARCELONA

Barcelona 31, 18,15

GABRIEL VIDAURRE

ALMACENES al por MAYOR y MENOR

Merced, Pasadizamaría y Novedades

HOTEL DE LA PLAYA

MENÚ PARA HOY

AYUNTAMIENTO DE SAN SEBASTIAN

COLOCACION

Trajes a 35 pesetas

AYUNTAMIENTO DE SAN SEBASTIAN

ANUNCIO

Matapan

HERNANI

VALORES DE CABEZA JAQUECAS Y NEURALGIAS

Se calman en el acto con Valerolina más eficaz que la antipirina y completamente inofensivo.

3 PESETAS CAJA

Farmacías de Usabiaga y Tornero, Plaza de Guipúzcoa, y Tellería

AYUNTAMIENTO DE SAN SEBASTIAN

SE VENDEN

CAFE IPARRAGUIRRE

Para Santander

HERNANI

ZAPATERO

Legítimos Turrones

GADITANO

Compañía del Ferrocarril de San Sebastián a Hernan

CHARGOURA RONIA

CORDILLERAS

DINERO

GENERAL ECHAGUE, 12, BAJO

HIERRO BRAVAIS

Monsajorias Maritimas

Matapan

HERNANI

LIQUIDACION ASOMBROSA

DE MUEBLES A MENOS DEL 50 POR 100 DE SU VALOR

ARMARIOS de luna 1.^a exterior nogal 15 1/2 duros

CAMAS de 8 y 10 duros a 4 1/2

LAVABO y servicio loza a 2

GRANDES lavabos a 6 1/2

GERGONES los de 4 1/2 duros a 2

SILLAS de rejilla, 3 1/2 pesetas

LA AMUEBLADORA - AVENIDA, 14

COGNAC

Manterola y C.^a SAN SEBASTIAN

Avenida, 12, San Sebastián

Compañía General de Electricidad EN BERLIN

Algemeine Electricitäts-Gesellschaft

DELEGACION EN ESPAÑA: LEVI y KOCHERTHALER

PRESUPUESTOS GRATIS

EL PARAISO

ANUNCIO

HOTEL DE LA PLAYA

FEDERICO VIDAURRE

LOYOLA 21 -

SORDOS

ALBAÑIL

J. Baroja & hijo

A. Diaz y Comp.^a

HERNANI

ULTIMA HORA

Madrid 1, 1,15. TELEFONEMA.

Madrid 1, 2,10. TELEFONEMA.

Madrid 1, 2,25. TELEFONEMA.

Alborozo carlista

El «Correo Catalán» de Barcelona, comenta en su último número las declaraciones publicadas por el «Heraldo», y reproducidas por casi toda la prensa, referentes a don Carlos.

Dice que la voz del pretendiente es la voz de la esperanza y refleja el verdadero estado del país, sus necesidades y su única salvación posible.

Añade que ya era hora de que don Carlos se dirigiese al pueblo y diese señales de vida.

El ministro de Hacienda se muestra muy satisfecho de la votación que obtuvo ayer en el Congreso.

Así al menos lo aseguran sus amigos políticos que también parecen participar de la satisfacción de Urzúa.

BUEN PASTOR, 6

LIBRERIA DE LUIS SERVAN

Lecciones

MADERAS DE ROBLE

EL FRANCÉS EN LA MANO

ANUNCIOS ECONOMICOS

Imprenta de la Voz de Guipúzcoa

Imprenta de la Voz de Guipúzcoa